



**BUPATI SUMBA TIMUR Drs. Kristofel Praing, MSi**

**PEMDA KAB. SUMBA TIMUR MENDAPATKAN BANTUAN 500 EKOR SAPI SUMBA ONGOLE DARI KEMENTRIAN PERTANIAN, DIRJEN PETERNAKAN DAN KESEHATAN HEWAN, YANG AKAN DIKELOLA DI LAHAN UPTD MILIK PEMDA.**

Saat Vicon bersama Dirjen Peternakan dan Kesehatan Hewan  
Senin, 30 Agustus 2021

**KABUPATEN SUMBA TIMUR DAPAT BANTUAN 500 EKOR SAPI SUMBA ONGOLE**

## KABUPATEN SUMBA TIMUR BERTEKAD KEMBANGBIAKAN SAPI SUMBA ONGOLE

Ditulis oleh Admin Web  
Senin, 30 Agustus 2021 23:17

---

Waingapu – Bupati Kabupaten Sumba Timur, Drs. Kristofel Praing, M.Si dan Wakil Bupati Sumba Timur David Melo Wadu, S.T mengikuti Rapat Teknis Pengembangan Sapi Sumba Ongole di Kabupaten Sumba Timur. Rapat dilaksanakan secara virtual di ruangan rapat Bupati Kabupaten Sumba Timur, Senin, 30 Agustus 2021. Kegiatan ini diagendakan oleh Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan Kementerian Pertanian Republik Indonesia. Hadir mendampingi Bupati Sumba Timur dan Wakil Bupati Sumba Timur, Sekda Kabupaten Sumba Timur, Asisten II Kabupaten Sumba Timur, Plt Bappeda Kabupaten Sumba Timur, dan tenaga teknis dari Dinas Peternakan Kabupaten Sumba Timur.



Bupati Sumba Timur Drs. Kristofel Praing, M.Si dalam sambutannya menjelaskan “kami pemda Kabupaten Sumba Timur sangat mengapresiasi dan berterimakasih atas kerjasama dan kepercayaan yang diberikan oleh Kementerian Pertanian Republik Indonesia dalam hal ini Dirjen Peternakan dan Kesehatan Hewan kepada kami pemda Kabupaten Sumba Timur dalam mengelola perkembangbiakan genetik sapi sumba, Sapi Ongole. Sumba Timur sangat kaya akan padang sabana yang luas dan saya rasa ini sangat cocok untuk perkembangbiakan 500 ekor sapi sumba ongole yang akan dikembangbiakan dilahan UPTD milik Kabupaten Sumba Timur”. Lebih lanjut Bupati Sumba Timur Drs. Kristofel Praing, M.Si menjelaskan, untuk diketahui bersama Pemda Sumba Timur telah menyiapkan lahan dalam perkembangbiakan ternak sapi sumba ongole sebesar 550 Hektare dilahan UPTD milik pemda. Cuma masih terdapat beberapa kendala seperti bahan makanan ternak hal ini terjadi dikarenakan curah hujan di Kabupaten Sumba Timur sangat sedikit dan juga masih terdapat beberapa penyakit pada sapi, tetapi pada intinya kami sangat siap akan program ini dan akan bekerja dengan baik”.

Ditulis oleh Admin Web  
Senin, 30 Agustus 2021 23:17

---



Yohanis Fransiskus Lema, S.IP, M.Si Anggota DPR RI Fraksi Demokrasi Indonesia Perjuangan dalam sambutannya mengatakan “saya sangat berharap sekali pengembangan sapi sumba ongole yang akan kita kembangbiakkan ini dapat terus berjalan dengan baik. Oleh sebab itu saya sangat mengharapkan kerja keras dari pemda Kabupaten Sumba Timur. saya selaku anggota DPR RI akan terus melakukan pemantauan agar segala sesuatu yang sudah kita rancang dan sepakati bersama bisa terus menghasilkan hasil yang baik.

# KABUPATEN SUMBA TIMUR BERTEKAD KEMBANGBIAKAN SAPI SUMBA ONGOLE

Ditulis oleh Admin Web

Senin, 30 Agustus 2021 23:17

Zoom Meeting

Your network bandwidth is low

76 Selamat Hari PETERNAKAN dan KESEHATAN HEWAN INDONESIA

PKH

Makmun Seditjen PKH

Zoom Meeting Controls: Mute, Video Off, Chat, Share Screen, Stop Video, Refresh, Close